

Hebertsfelden | 28.05.2012 | 15:20 Uhr

Kurzschluss löst Brand aus



– Foto: Kreibich

[Bild herunterladen](#)

Eigentlich wollte ein Unternehmer aus Hebertsfelden das Pfingstwochenende für ein paar geruhsame Tage am Attersee nutzen – doch der Erholungswert des Ausflugs war schnell verflogen, als er wieder auf der Fahrt zurück nach Hebertsfelden war: Über das Autotelefon erhielt er von seiner Tochter am Montagnachmittag die Nachricht, dass die Feuerwehr gerade dabei sei, einen Brand an der hinter dem Firmengebäude des Unternehmers montierten Solaranlage zu löschen.

Die genaue Ursache für den Brand steht noch nicht fest, er dürfte aber entstanden sein, weil in einem Kabel ein Kurzschluss passierte. In Brand gerieten dabei aber nicht die Solarmodule, sondern Gras und eine Schutzfolie, die unter der Anlage verarbeitet worden war. – gk

Mehr dazu lesen Sie am 29. Mai im Rottaler Anzeiger.

(Bericht in der Online-Ausgabe des Rottaler Anzeigers am Montag, den 28.05.2012)



zum Schließen hier drücken